

# KWRI

## Hari Krida Pertanian Ke-52 Polres Ciamis Dukung Ketahanan Pangan

Ciamis - [CIAMIS.KWRI.OR.ID](http://CIAMIS.KWRI.OR.ID)

Jul 8, 2024 - 14:27



Ciamis, 08 Juli 2024 – Polres Ciamis kembali menunjukkan komitmen dan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengamankan pembukaan Hari Krida Pertanian (HKP) Ke-52 tingkat Kabupaten

Ciamis yang berlangsung di Lapang Desa Langkapsari, Kecamatan Banjaranyar, Kabupaten Ciamis. Acara yang dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berakhir pada pukul 11.30 WIB ini berjalan lancar dan kondusif berkat pengawasan ketat dari pihak kepolisian.

Kegiatan ini dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis, Dr. H. Andang Firman Triyadi, M.T., selaku penanggung jawab acara. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Pj. Bupati Kabupaten Ciamis yang diwakili oleh Sekda Kabupaten Ciamis, Dr. H. Andang Firman Triyadi, M.T., Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono S.SOS., M.Han, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Ciamis Raden Sudaryono, S.H., M.H., Ketua KTNA Kabupaten Ciamis Pipin Arif Apilin, serta para Kepala OPD lingkup Pemda Kabupaten Ciamis, para Camat, Danramil 1317/Banjarsari Mayor Inf Dedi Irianto, Kapolsek Banjarsari AKP Dian Rosdiana S.H., dan sejumlah tamu undangan lainnya. Total peserta yang hadir mencapai sekitar 1.200 orang.

Acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars KTNA, diikuti oleh pembacaan ayat suci Al-Qur'an, laporan penyelenggara, dan beberapa sambutan dari pejabat terkait. Dalam sambutannya, Ketua KTNA Kabupaten Ciamis, Pipin Arif Apilin, menekankan pentingnya kolaborasi dan sinergi antar berbagai pihak untuk memajukan sektor pertanian di Kabupaten Ciamis.

"Di Kabupaten Ciamis, kita melihat bagaimana semua komponen saling mendukung untuk kesuksesan kegiatan-kegiatan pertanian. Ini terlihat dari informasi yang disampaikan oleh Pak Sekda bahwa inflasi bisa terus dijaga dengan program-program yang ada. Ini adalah contoh yang baik untuk daerah-daerah lain," ujar Pipin Arif Apilin.

Ia juga menyoroti tantangan yang dihadapi sektor pertanian, seperti alih fungsi lahan dan perubahan iklim, serta pentingnya kolaborasi untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut. "Dengan kolaborasi yang baik, kita berharap Ciamis dan Jawa Barat umumnya bisa terus meningkatkan kemandirian dan swasembada pangan," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama, Sekda Kabupaten Ciamis, Dr. H. Andang Firman Triyadi, M.T., menyampaikan apresiasinya kepada para petani yang berperan penting dalam memastikan ketahanan pangan. Ia juga menekankan pentingnya inovasi dan penerapan teknologi dalam pertanian untuk meningkatkan hasil dan kualitas produk pangan.

"Pangan adalah kebutuhan dasar bagi manusia yang harus dipenuhi setiap saat dan memiliki peran vital bagi kehidupan suatu bangsa. Keberadaan para petani sebagai pejuang pangan harus tetap dijaga semangatnya. Dengan adanya gejolak sosial dan politik yang berpotensi terjadi jika ketahanan pangan terganggu, stabilitas ekonomi dan nasional bisa terancam. Oleh karena itu, kita harus terus mendukung dan meningkatkan sektor pertanian," jelas Dr. H. Andang Firman Triyadi.

Acara ini juga diwarnai dengan penyerahan bantuan simbolis di bidang pertanian, termasuk bibit alpukat, fasilitas pertemuan dan bahan pembelajaran, pompa air, traktor, benih padi, dan jagung kepada kelompok tani di berbagai kecamatan.

Selain itu, diserahkan pula santunan BPJS Ketenagakerjaan kepada ahli waris petani yang meninggal dunia serta kartu peserta BPJS Ketenagakerjaan untuk beberapa petani.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dalam keterangannya, menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan berbagai persiapan untuk memastikan kelancaran acara ini. "Kami selalu siap mendukung setiap kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, termasuk Hari Krida Pertanian ini. Pengamanan yang ketat dilakukan untuk memastikan acara berjalan lancar tanpa gangguan," tegas AKBP Akmal.

Ia juga mengajak masyarakat untuk terus bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kehadiran personel kami di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk terus bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif," tambahnya.

Hari Krida Pertanian merupakan momentum penting bagi para petani untuk berkumpul, berdiskusi, dan berbagi pengalaman dalam memanfaatkan lahan pertanian. Acara ini menjadi ajang untuk menampilkan hasil-hasil pertanian terbaik dan inovasi-inovasi terbaru di bidang pertanian. Selain itu, juga menjadi kesempatan bagi para petani untuk mendapatkan informasi dan bantuan dari pemerintah serta pihak terkait lainnya.

Pelaksanaan HKP ke-52 tingkat Kabupaten Ciamis akan berlangsung selama tiga hari, dari tanggal 8 hingga 10 Juli 2024. Berbagai kegiatan menarik dan bermanfaat akan digelar, termasuk pameran pertanian yang menampilkan berbagai produk unggulan dari para petani di Kabupaten Ciamis.

Secara keseluruhan, pembukaan Hari Krida Pertanian Ke-52 di Kabupaten Ciamis berlangsung sukses berkat kerjasama dan dukungan dari berbagai pihak, terutama Polres Ciamis yang telah memastikan keamanan dan kelancaran acara. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi para petani dan masyarakat luas, serta mendorong kemajuan sektor pertanian di Kabupaten Ciamis dan Jawa Barat pada umumnya.

"Polres Ciamis, HKP, Pertanian"